

PETER HOLZAPFEL

geb. 1992

Seit 2012 Graphikstudium bei Prof. Gunter Damisch,
Akademie der bildenden Künste Wien

Seit 2014 Studium der Malerei bei Prof. Siegfried Anzinger,
Kunstakademie Düsseldorf

Ausstellungsbeteiligungen:

2013 Barockschlössl, Mistelbach

2015 mumok (Hofstallungen), Wien

2016 Galerie in der Schmiede, Pasching/Linz

2016 Linzer Kunstsalon mit Galerie in der Schmiede

Anlässlich der Ausstellung im Barockschlössl Mistelbach 2013 schreibt Prof. Damisch:
„Peter Holzapfel ist so stark malerisch begabt, dass ihm selbst tiefes schwarz-weiß in Kohle oder Tuschzeichnungen zu vielschichtigen, abgestuften Bildräumen voller Atmosphäre und Stimmung gerinnen.“

Noch vor seinem Tod gab Prof. Damisch seinen Schützlingen eindeutig den Auftrag:
„Weitermachen und seinen eigenen Weg gehen.“

Und genau das ist es, was Peter Holzapfel versucht, bestmöglich zu tun.

Seiner Meinung nach lässt neben immer gleichen Komponenten wie Farbe, Form, Licht und Raum die Zusammenführung derselben mit dem Motiv und die Abstimmung aufeinander letztlich ein gutes Bild entstehen.

Der solcherart entstandene Ausdruck des Malers ermöglicht dem interessierten Betrachter des Gemäldes ein Kommunizieren und bestenfalls eine bereichernde ästhetische, emotionale und geistige Erfahrung.

So wird Bildbetrachtung zum Erlebnis!